

Patientenbeirat der Gesundheit für Billstedt/Horn gegründet

Hamburg Billstedt, 29.01. 2019. Mit seiner konstituierenden Sitzung hat der Patientenbeirat der "Gesundheit für Billstedt/Horn UG" am 23. Januar 2019 seine Arbeit aufgenommen. Das sechsköpfige Gremium hat sich zum Ziel gesetzt, den Dialog zwischen Patienten und Ärzten in Bezug auf beide Seiten berührende Fragen zu fördern. Dies soll dadurch geschehen, dass der Patientenbeirat inhaltliche Impulse für die Weiterentwicklung des Gesundheitskiosks sowie dessen Angebot an Veranstaltungen setzt. Weiterhin geht der Patientenbeirat bei Bedarf in den direkten Austausch mit dem Ärztlichen Beirat der "Gesundheit für Billstedt/Horn". Zudem gibt er einen vierteljährlich erscheinenden Patientenbrief heraus, in dem über relevante Ergebnisse und Maßnahmen des Patientenbeirates berichtet wird. Der Patientenbeirat versteht sich insofern auch als Sprachrohr von Patienten aus Billstedt und Horn und möchte damit den Fragen, Problemen und Anregungen eine Stimme geben. Der Patientenbeirat wird zunächst viermal im Jahr tagen. Zum Sprecherteam wurden Mouna Jenayah und Burkhard Krause gewählt.

1052 Zeichen



Bildunterschrift

Von links: Florian Schefe, Anita Feilscher, Heinrich König, Gülfizar Sik, Mouna Jenayah. Es fehlt auf diesem Bild Burkhardt Krause.

Foto: Klaus Balzer; Quelle: Gesundheit für Billstedt/Horn; Weitere Pressefotos auf Anfrage

Gefördert unter Kennzeichen 01NVF16025 für die Zeit vom 1.1.2017 – 31.12.2019 durch



Anfragen an den Patientenbeirat über Pressekontakt

Klaus Balzer

Telefon: 0151 24029704

E-Mail: k.balzer@gesundheit-bh.de